

Bewerbungsfrist:

## **Ehrenamtl. Nachtbereitschaft (m/w/d) im Julius Itzel Haus**

Ehrenamt + 250 Euro monatlich

Das Julius Itzel Haus in Bruchsal ist ein Wohnheim für wohnungslose Menschen, die ihr Leben mit Unterstützung wieder in den Griff bekommen können.

Wir suchen für unsere **Nachtbereitschaft** Leute mit dem Herz am richtigen Fleck, die Menschen helfen. Dich erwartet eine spannende ehrenamtliche Tätigkeit in einem ausgezeichneten Team. Du erhältst eine Übungsleiterpauschale bis zu 250 Euro steuerfrei monatlich. Du bist mindestens 18 Jahre alt, Student/Azubi, berufstätig, Bürgergeld Empfänger, Rentner, egal was Du gerade tust, hier wirst Du gebraucht, hier kannst Du dich sinnvoll einsetzen!

Du erreichst uns unter: 07251 9793-0 oder [bewerbung-wm@caritas-bruchsal.de](mailto:bewerbung-wm@caritas-bruchsal.de) oder Du kommst einfach vorbei und schaut Dich um. Wir freuen uns auf Dich und deine Mithilfe!

Wir freuen uns auf deine Bewerbung - unabhängig von Religion und Weltanschauung, Geschlecht, ethnischer und sozialer Herkunft, sexueller Orientierung und Identität! Rufe uns gerne an, wenn du vorab Fragen haben oder unsere Einrichtung kennenlernen möchtest.

## **Ihre Aufgaben**

## **Wir erwarten**

## **Wir bieten**

## **Merkmale**

Befristung: unbefristet  
Umfang: Teilzeit, Vollzeit  
Arbeitsfeld 1: Menschen in schwierigen Lebenslagen, Sozialraum  
Funktion: Nicht-Fachkraft  
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

## Weitere Angaben

### Kontaktdaten

Dienstgeber: Caritasverband Bruchsal  
Friedhofstraße 11  
76646 Bruchsal

Dienstort: Caritasverband Bruchsal - Julius Itzel Haus  
Wohnheim für Wohnungslose  
Julius-Itzel-Straße 1  
76646 Bruchsal

Ansprechpartner(in): Pallmer, Thomas  
bewerbung-wm@caritas-bruchsal.de  
(07251) 979330

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!